



Iván Torres y José Tomé, ayer con las responsables del convento

El Ayuntamiento envía personal para podar las cepas y los frutales de las monjas clarisas

MONFORTE / LA VOZ

Dos trabajadores del servicio municipal de mantenimiento de parques públicos dedicaron cuatro días a podar parras, cepas bajas y árboles frutales en la finca de las monjas clarisas. El alcalde, José Tomé, y el concejal de medio Ambiente, Iván Torres, visitaron ayer el terreno junto con la religiosas responsables de la congregación. La madre superiora y la vi-

caria del convento aprovecharon la visita para explicarles a los representantes del Ayuntamiento lo difícil que supone para esta comunidad, con una media de edad alta, afrontar el mantenimiento de la finca situada tras el convento. Tomé enmarcó el envío de los jardineros en la «colaboración que el Concello de Monforte presta á institución do convento das Clarisas».

Julia Rodríguez pide a la Xunta un impulso para el puerto seco

Mediante una proposición no de ley que votará el Parlamento

C.C. MONFORTE / LA VOZ

El Parlamento debatirá una proposición no de ley que pide a la Xunta iniciativas para promocionar el puerto seco de Monforte y convertirlo en un centro preferente para el tráfico de mercancías por ferrocarril. No se trata de una propuesta de alguno de los grupos de la oposición, sino de la parlamentaria monfortina del PP, Julia Rodríguez. El grupo parlamentario popular dio a conocer ayer esta iniciativa, justo al día siguiente de que el alcalde retase a la Xunta a hacer realidad los anuncios de instalación de empresas en el puerto seco lanzados en vísperas de las elecciones municipales del 2015.

No hay críticas al gobierno gallego en la propuesta de Julia Rodríguez, que subraya expresamente «o gran esforzo que está a realizar para incentivar a configuración do porto seco como un polo de xeración de riqueza

e emprego no sur da provincia de Lugo». Y añade el dato de los veinte millones invertidos por la administración autonómica en este proyecto y en infraestructuras vinculadas a él, una cifra que ya había utilizado el año pasado como argumento la Consellería de Infraestructuras en sus diatribas con el Ayuntamiento sobre

EN CIFRAS

Trenes de 750 metros y superficie urbanizada

La iniciativa anunciada ayer por la parlamentaria monfortina del Partido Popular recoge las características técnicas de la plataforma logística de Monforte. En la actualidad, dispone de 146.000 metros cuadrados de suelo urbanizado disponible (el 100% de la primera fase) y de una terminal de carga capaz de operar con trenes de hasta 750 metros de largo.

la depuradora y los accesos a la plataforma logística.

Julia Rodríguez menciona estas inversiones en su propuesta y las utiliza como argumento para pedir medidas que sirvan para sacarles provecho. «Todas estas actuaciones —afirma— deben ser aprovechadas para convertir o porto seco de Monforte nun centro preferente do movemento de mercadorías por ferrocarril, aproveitando ademais o recollido na Axenda de Competitividade Industria 4.0 da Xunta para impulsalo como un factor territorial de competitividade».

Lo que falta

Con la depuradora recién contratada, la primera fase de la urbanización del puerto seco terminada desde hace tres años y la terminal de mercancías lista para entrar en servicio desde hace alrededor de diez, falta terminar su conexión por carretera a la N-120 y empezar la que debe unirlo al corredor de Lugo.

II CONGRESO LUCENSE DE MEDIO AMBIENTE

LVII Curso de Saúde Ambiental

PROGRAMA GALEGO MUNICIPIOS SAUDABLES E SOSTIBLES 2000-2020



Concello de Vilalba



XUNTA DE GALICIA



galicia o bo carrizo



gasNatural fenosa



SOGAMA SOCIEDADE GALEGA DO MEDIO AMBIENTE



ed ESPAÑA DELTA



IBERDROLA



Vilalba (Lugo)
20-23 marzo 2017

28 conferencias en 5 mesas redondas sobre cambio climático, augas, residuos, emprendemento verde e recursos naturais, nas que participarán 33 expertos de recoñecido prestixio nos seus respectivos campos de actuación / Visitas prácticas / Inscripción gratuita / Limitado a 100 prazas / Diploma acreditativo de asistencia

Para máis información: <http://www.medioambienteysalud.com> / <http://www.vilalba.es>



Necesitamos tu colaboración para seguir asistiendo a miles de personas expuestas a la violencia, las epidemias, las hambrunas, los desastres naturales, la pobreza y el olvido. Tus aportaciones regulares son imprescindibles: con 10 euros al mes podremos vacunar a 400 niños contra la meningitis o podremos enviar un equipo quirúrgico a un país en guerra. Si crees en una acción médica y humanitaria independiente, imparcial y neutral, llama ahora al 902 250 902 o entra en www.msf.es y hazte socio de Médicos Sin Fronteras. Gracias.

902 250 902 | www.msf.es

